

# „Ein Abend voller Spiel, Spaß und Spannung“

10. Dankeschönabend des Sports im Kreis Ahrweiler

Annette Willerscheid

Am 21. Oktober 2011 fand auf Einladung von Landrat Dr. Jürgen Pföhler der 10. Dankeschönabend des Sports im Kreis Ahrweiler statt. An diesem Abend sind traditionell nicht nur Athletinnen und Athleten anwesend, die besondere sportliche Leistungen erbracht haben, sondern auch diejenigen, die durch ihren ehrenamtlichen Einsatz entscheidend in den Sportvereinen dazu beigetragen haben, dass solche Leistungen überhaupt erst möglich sind.

Im Kreis Ahrweiler gibt es über 200 Sportvereine, in denen rund 40.000 Menschen aller Altersgruppen aktiv sind. Das sind fast ein Drittel aller Einwohner des Kreises. Landrat Dr. Jürgen Pföhler ist es ein Herzensanliegen, dieses ehrenamtliche Engagement zu würdigen, denn der ehrenamtliche Einsatz der Trainer, Betreuer und Helfer im Hintergrund ist für unsere Gesellschaft unbezahlbar und unverzichtbar. Der Kreis unterstützt deshalb auch die Vereine im Rahmen der Vereinsförderung mit Zuschüssen. Aber neben dieser finanziellen Förderung soll den Vereinen für ihr vielfältiges Engagement auch einmal persönlich im Rahmen einer Feier gedankt werden.

Mit dem Dankeschönabend des Sports soll den Sportlern, aber auch besonders den ehrenamtlich Tätigen „Danke“ gesagt werden für die Arbeit, die sie das ganze Jahr über in ihrem Verein leisten - meist sogar unentgeltlich.

Im Jahr 2002 fand der erste Dankeschönabend des Sports auf Initiative von Landrat Dr. Jürgen Pföhler in Kempenich statt. Seitdem „tourt“ diese aktionsreiche Veranstaltung durchs Kreisgebiet: In Remagen, Niederzissen, Sinzig und Bad Neuenahr-Ahrweiler wurden bereits zu diesem Anlass die meist kreiseigenen Sporthallen in einen Festsaal verwandelt. Geboten wird den

Gästen, zu denen neben den Vereinsvertretern auch erfolgreiche Sportler aus dem Kreisgebiet, Teilnehmer des Landesjugendsportfestes, Vertreter aus Politik und Wirtschaft, die Sponsoren des Abends und Funktionäre der Sportverbände zählen, ein abwechslungsreiches Programm mit hochkarätigen Sportdarbietungen, Akrobatik, Tanz und Comedy. Auch für das leibliche Wohl wird natürlich stets bestens gesorgt.



Mit einer mehrstöckigen Torte wurde das 10-jährige Jubiläum des Dankeschönabends gefeiert (l. Gebietsweinkönigin Julia Bertram).



*Mit dem Bike geht es hoch hinaus: Die Trial Bike Show präsentierte Kraft und Akrobatik mit BMX Rädern.*

Eine solche Großveranstaltung bedarf unzähliger Stunden an Vorbereitung und Organisation. Unterstützt wird die Kreisverwaltung dabei in jedem Jahr von einem ortsansässigen Sportverein, der beim Auf- und Abbau sowie bei der Bewirtung der Gäste hilft.

2011 war das der TuS Ahrweiler 1898 e.V. Um einen Eindruck von der organisatorischen Leistung zu vermitteln, dazu nur einige Zahlen: In den vergangenen 10 Jahren wurden ca. 1.200 Tische und 7.500 Stühle transportiert und etwa 5000 laufende Meter Hallenboden verlegt. Rund 70 Künstler und Sportler wurden ver-



*Riesenbeifall erntete Riccarda Vogel, die amtierende Weltmeisterin im Rhönradfahren für ihre Goldmedaillen-Kür.*



*Die „Boogie Friends“ aus Grafschaft-Birresdorf zeigten eine schwungvolle Tanzaufführung.*

pflichtet, um ihr Können einem breiten Publikum zu präsentieren. Hierbei wird stets darauf geachtet, eine gute Mischung aus Auftretenden aus der Region und nationalen oder sogar internationalen Akteuren zu finden.

Der Sportabend soll aber auch eine Plattform für Randsportarten sein, die hier einer breiteren Öffentlichkeit vorgestellt werden. Dazu zählen u. a. Speed-Badminton, Slacklining, Rollkunstlauf und Voltigieren.

Das 10-jährige Jubiläum des Dankeschönabends des Sports wurde mit einer eindrucksvollen Torte mit Motiven verschiedener Sportarten gefeiert, die die rund 800 anwesenden Gäste während des Abends mit Genuss vollständig verspeisten.